
AAA Cercasi sindaco disponibile ad ospitare il depuratore del Garda 

Per la risoluzione del problema della depurazione del Garda si ricerca uno o più Sindaci bresciani che vogliano 

ospitare sul proprio territorio il depuratore. 

In particolare il Sindaco interessato dovrà accogliere i reflui dei comuni gardesani, depurarli e risolvere la 

problematica dello scarico. 

Le persone in possesso dei requisiti e interessate, sono pregate di inviare propria candidatura all’autorità 

Procedente. 

E’ garantita l’imparzialità di sesso, di appartenenza politica e di territorialità (sono accettati anche quelli 

Gardesani). 

In caso di mancanza di candidature, è implicito che anche il sottoscritto sindaco non intenda accettare un 

Depuratore del Garda sul proprio territorio monteclarense. 

 

Qualcuno potrebbe pensare che questo annuncio sia ironico e sarcastico.  

In effetti è proprio così e anche se è atipico per un sindaco scrivere una cosa simile, l'ho fatto apposta per evidenziare quanto questo 

problema sia gestito in perfetto sistema "scarica barile" da parte di qualcuno.  

Il Lago di Garda deve essere tutelato e su questo tutti siamo d'accordo, spostare però un problema gardesano sul Fiume Chiese, non 

va bene. 

Come i comuni Veronesi hanno trovato un accordo comune di risolversi il problema in casa loro progettando una nuova rete fognaria 

sulla gardesana orientale con destinazione Peschiera (Impianto già esistente e pagato per metà dai bresciani), è ora che anche i loro 

colleghi bresciani riescano a trovare una soluzione "casalinga" senza dover realizzare un depuratore a Gavardo e uno a Montichiari 

per risolvere un loro problema. 

E' una questione di responsabilità, di territorio, di politica. 

Se nessun sindaco risponderà all'annuncio sarcastico che ho fatto, anche io mi ritengo di poter prendere le loro stesse posizioni 

continuando a dire no al depuratore a Montichiari. 

Si tratta di legittimazione. 

 

 


